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平成２９年度船坂自治会総会が開催されました

めっきり春めいた陽気のなか、４月１６日（日）の

１０時から船坂公会堂で、平成２９年度の船坂自治会

総会が開催されました。１３６世帯のうち５１世帯の

自治会員が参加され、２階大広間はほぼ満席の状態で

した。総会は宮本副会長による進行のもと、５５世帯

の委任を含め過半数以上の議決数確保が報告され、総

会議長と書記２名選出の後、２８年度の報告と２９年

度の各案が説明され、多少の質疑応答の後、全議案が

承認されました。

（編集長 中西 学）

・公会堂補修費計上により２８年度決算額は通常年度の約４倍。

・船坂里山学校（船小跡施設管理運営委員会）と県民交流広場（船坂ランチ・船坂ジャム等

加工品・船坂そば等の活動）の事業報告等も実施（船坂のまち全体・自治会員と密接な関

係にあることから実施されたものと推測）。

・県民交流広場の県補助は終了したが、活動は継続予定（今後の収支に注意）。

・公会堂コピー機、自治会購入予定（この場で承認されました）。

・墓地の台帳作成と水道使用管理を検討。

・みこし[大]の修繕と担い手不足から台車使用を検討。

・徳風会会員以外の住民に向けて、船坂自治会に多くの助成金を交付している「徳風会」の

概要説明がなされた。

※新規住民の船坂地域理解浸透のために「七五会」の説明も、今後、何かの機会になさ

れることを"個人的"には希望しています。

・自治会傘下のまちづくり部会の支出は自治会会計からは行っておらず、西宮市の助成金

（補助金）でまかなわれている。

最後に２９・３０年度の隣保長を含めた新役員が紹介され、総会は無事終了。ここでは取

材者が目を引いた事項を箇条書きで記載しておきます



船坂住民数珠つなぎ

―小学校時代で覚えてることってありますか？
山）夏休みすぐに船坂小学校でやっていたサマーキャンプは、お泊まりのイベントだったの
でやっぱり覚えてますね。飯盒すいさんしたり運動場にテントを張ってみんなで寝るまでお
喋りしたり。あと、肝試しもあったけど、竹藪を通るのがとても怖くて参加することが出来
ませんでした（苦笑）。

―中学校はどんな学生生活でしたか？
山）中学時代ですごく世界が広がりました。小学校も楽しかったんですが、ずっと同じ人た
ちとの付き合いで小学生が永遠に続きそうなほど長く感じたのに、中学校で世界が広がって
新しい友達も増えて、めまぐるしくて時のたつのがすごく早かったです。姉はバレー部に入
りましたが、私は吹奏楽部で、チューバを小さくしたようなユーフォニウムという金管楽器
を担当してました。反発じゃないんですけど、自分の世界を持ちたくて姉と同じクラブには
入らないと決めていました。今も姉からその時のことを言われますけど（苦笑）。

―でも、高校はお姉さんと同じ甲山高校ですよね（笑）？
山）さすがに高校生にもなって反発はしませんよ（笑）。クラブには入りませんでしたが、
高校の吹奏楽部の人数が少なくて、大会等で人手が必要な時は呼び出されて、ユーフォニウ
ムを吹いてました。あと、船坂のセブンイレブンでのアルバイトも高校時代からでしたね。
最初はすっごく緊張しましたし、失敗談なんてそれこそ数えきれないぐらいなので、ここで
は喋りません（笑）。

―今は通信制の大学生ですよね？
山）そうです。９月の卒業を目指していて、早く自立したいと思っています。でも今、私は
何の仕事をしたいのか、何を目的に生きていこうとしているのか、正直に言うとその答えが
実はまだ見つかってません。ただ、これから様々な人と出会いたいし、いろんな事を経験し
てみたい。そうしていく中で自分がこれから向かっていきたい道を見つけていこうと思って
います。

―最後に。船坂はお好きですか？
山）好きですよ。都会暮らしも憧れはありますけど、一人ではちょっと不安かも。あと、
ちょっと手を伸ばせば届くところに山・田・緑があった方が好きですから（笑）。

今回は５・１０班近くにお住いの山川笑加（えみか）さんに

話をうかがいました。実は９９号に登場の山川紋加（あやか）

さんの双子の妹さんであります。写真を見て「あれ？ 前にも

出てたやんか」と勘違いする人がもしもいてくれたら、それは

新聞側の狙い通りということで、ちょっと嬉しいかも(;^_^

（インタビュアー：中西 学）

―お名前で「笑」の字があるのはちょっと珍しいですよね？
山）いろんな時と場所で、「笑いを加える」ことができるよう
な、和やかな人になって欲しくて…と親から聞いたことがあり
ます。あと、字画が良かったのと、産まれてきた時に私が笑っ
ていたらしくて、それも決め手の一つだったそうです（笑）。



（古民家族）

これからの船坂まちづくりはいかに…
４月２日(日)にまちづくり会議が公会堂で開催されました。会

議の内容は、現在進行中のアクションプラン(定住促進・農業の
維持活性化・まちなみ生活環境の改善)の状況を報告し、意見交
換を行いましたが、参加者は残念ながらまちづくりの事務局メン
バーと１組のご家族だけ。もっと船坂の人に興味を持ってもらえ
るような会にしないといけない状況であることが浮き彫りになり
ました。

（編集委員 西口かおり）

古民家族 活動中！vol.5こんにちは！古民家族です！
４／２３(日)に古民家の活動をしました。先輩達も無事卒業し、新

しいメンバーでの初仕事でしたが、作業は予定通り完了し、ホッとし
ました。新入生もたくさん集まって、５月の瓦葺きに使う土を練って
もらいました。いきなりの力仕事でしたが、ワイワイと楽しそうでし
た。今年の新入生は優秀です！
次の活動日は５／２８(日)です。男手が不足していますので、お時

間ある方はぜひ参加の方よろしくお願いします。

田舎餅はじめました♪(井上食品さん)
いろんなお店が増えてきている船坂ですが、３月２０日に井

上食品さんがオープンされていました。
お餅の種類は、白餅(６０円)・よもぎ餅(１１０円)・大福餅

(１００円)の三種類。そして、トースターで焼けるおかき(３０
０円)も売っています。どれも、井上さんの手作りでとても優し
いお味です（価格はいずれも取材時点のもの）。

また、前記のアクションプランの分科会のひとつである「べ
に花プロジェクト」を実行するため、４月９日(日)に船坂里山
学校の前の畑にてべに花の種まきを行いました。実験的ではあ
りますが、今後平木地区の畑で栽培できれば、という考えがあ
り、ひとまず植えてみようということで実施されたものです。
今後どのように活用していくかは未知数ですが、船坂の農業の
問題と併せて考えていければいいのかなと思います。

元調理員だった井上さん。「食べる事、作る事が大好きで、手作りのお餅を皆さんが美味
しいと言って食べてもらえたら嬉しいです。」とステキな笑顔で、お話して下さいました。
お店は、坂の途中にある為、通り過ぎて行ってしまう車も多い中、朝９時にオープンして

も、１３時過ぎには完売してしまうほど…是非食べてみたい！と言う方は、電話予約された
方が良さそうです。オープンは、土日の９時から無くなり次第終了です。
夏場には、さんしょおこわのメニューも追加される予定だそうです。こちらも、是非食べ

てみたいですね! （編集委員 中村公子・山有里）



卒業おめでとう♪

編集者のつぶやき

はじめまして、２班の中村公子です。この度、山
さんに誘っていただき船坂新聞作成のお手伝いをさ
せていただくことになりました。
船坂に引っ越してきて、早１０年が過ぎました。

普段はパートで働きながら、男３人の子育てに奮闘
しています。船坂の良いところを、もっと知りたい
ですし、船坂を知らない人にも伝えていきたいと思
い、お手伝いをさせてもらおうと思いました。
至らない事もあると思いますが、宜しくお願いし

ます。

★船坂のサークル活動★

[バレーボール] 水19:30 [テニス] 水10:00 土日9:00 [カラオケ] 第 4 土(H28/4～休部中) 

[ヨガ] 月10:00 火19:30 [ゴルフ] 年3-4 回 [趣味作品] 常設展 [陶芸] 第２・４火

[グラウンドゴルフ] 水・金 9:30 県民広場 → [加工品] [ランチ] [カフェ]

船坂里山学校

からのお知らせ

善照学園 ほっこり日記

（善照学園）

こんにちは！善照学園です。新年度が始まり早１ヶ月が経ち、園内の

子ども達は新しい生活リズムにも慣れてきました。これからも、元気に

学校へ通う子どもたちを地域全体で見守っていきたいと思います。

さて、船坂地域の皆様に支えられ地域小規模児童養護施設『善照夢の

（編集委員 中村公子）

若葉の芽もすっかり成長し、船坂里山学校の廻り
も芽吹きと共に雑草も目立つ時期となりました。草
刈・剪定・草ぬき等に頑張っていきます。
船坂里山学校の駐車場は４月１日より旧船坂集荷

場跡をお借りしています。入口は休館日以外は朝か
ら午後９時半まで開いています。時間を過ぎるとし
めます。地域行事等にご使用いただく場合は船坂里
山学校（０７８－９０４－１９７１）へ連絡してく
ださい。
４月よりランチルームの夜間利用が出来るように

なりました。詳しいことは船坂里山学校にお問い合
わせください。
なお、船坂里山学校利用料金等の詳しい内容は別

紙でご案内しています。

●ランチ・カフェグループのお知らせ
５月１４日（日）：船坂そばランチ
５月２１日（日）：船坂歌声カフェ
５月２８日（日）：船坂ランチ
６月１１日（日）：船坂そばランチ
※歌声カフェは「１３時から～」、
それ以外は「１２時から～」です。

（船坂里山学校）

●加工グループからのお知らせ
船坂里山学校事務所では手作りの船坂
ジャム・らっきょうを販売しています。
ランチの日にはその時期に応じた船坂
の手作り商品を販売する予定です。

かけ橋』が始まって３年になりました。幼稚園児も小学生になり、新たにお兄さんたちも加

わった５人の男の子達と共に、３人の職員が交代で生活しています。

日頃から地域の皆様のご理解ご協力のもと、子どもたちは健やかに過ごす事が出来ており感

謝しています。今年度も、どうぞ宜しくお願い致します！


